



Entregan paquetes de ayuda humanitaria por inundaciones

Corporación Montelimar y Cogeneración Green Power se solidarizaron con **87 familias vulnerables** de Masachapa, que fueron afectadas por las recientes lluvias de los meses de mayo y junio 2022.

El 90% de las familias habitantes de las comunidades de Los Vivos, El Trasmallo, El Bongo y El Aserrió del municipio de San Rafael del Sur fueron afectadas por las fuertes lluvias que les ocasionaron inundaciones y diversas pérdidas materiales.

La ayuda por parte de la empresa consistió en la entrega de un paquete alimenticio con productos básicos: arroz, frijoles, azúcar, aceite, leche, huevos, café, galletas, sal, pastas, sopas y refrescos en polvo.



Como parte de su Estrategia de Responsabilidad Social, la empresa mantiene estrecha relación y acercamiento con las comunidades en su zona de influencia, estando a disposición ante cualquier llamado de esta población y apoyándolos en situaciones de emergencia.

“Hemos creado lazos fuertes con las comunidades cercanas a nuestra operación y mantenemos constante comunicación con los líderes comunitarios, ellos saben que pueden llamarnos y que los vamos a apoyar de diferentes maneras, para contribuir con su bienestar y desarrollo, en esta ocasión logramos darles estos paquetes alimenticios mientras recuperan poco a poco las pérdidas que tuvieron”, afirma el Lic. Jessy James, gestor de atención a comunidades.



Eduarda Beckford, habitante de la comunidad de El Trasmallo expresó *“agradecemos a la empresa por ese gran corazón, por estar siempre con nosotros, por preocuparse por los más necesitados en situaciones de emergencia como esta que estamos viviendo. Este paquete lo estamos recibiendo como una bendición, porque quedamos sin nada.”*



Meyling Ramírez, madre de familia de la comunidad de Los Vivos comentó *“doy gracias a Dios y a la empresa por preocuparse por nosotros. El río de Los Vivos se creció y fueron muchas las familias afectadas; en nuestras casas tuvimos pérdidas materiales, pero lo más importante es preservar la vida. Gracias por este acto solidario, por este granito de arena, que es un alivio para la mía y todas las familias afectadas en Los Vivos”.*



“A través de nuestro Departamento de RSE y Comunicación, nos pusimos en contacto con las autoridades municipales y comunitarias para conocer el contexto y situación de emergencia de las familias damnificadas, para definir el tipo de ayuda que podíamos ofrecerles, logrando coordinar a lo inmediato la preparación y entrega de los paquetes alimenticios para las 87 familias más afectadas”, comentó el Ing. Oscar Montealegre, gerente general de Corporación Montelimar.

Con esta ayuda, la empresa reitera su compromiso y solidaridad con las comunidades más necesitadas en su esfera de influencia, principalmente, en situaciones de emergencia humanitaria como la ocurrida recientemente.